

Nach dem Sieg kommen sie aus allen Richtungen

Obernkirchen ist gefühltes Kreis-Zentrum der „Azzurri“-Fans

Obernkirchen. Nach dem letzten verwandelten Elfmeter gibt es kein Halten mehr: Aus allen Himmelsrichtungen kommen die Fans der italienischen Weltmeister-Mannschaft in die Bergstadt. Aus Lippe, aus Springe, Stadthagen, Bückeberg, aus dem Auetal und Rinteln – ein einziger Jubelrausch in Grün-Weiß-Rot ergießt sich über die Obernkirchener Innenstadt – zum vierten Mal hat ihre Mannschaft die begehrteste Trophäe der Fußballwelt gewonnen. Und das auch noch in Deutschland. Für fast alle Fans der „Squadra Azzurra“ ist das die kleine Revanche dafür, dass es Klinsmann und Co. waren, die vor 16 Jahren das Weltturnier in Rom gewannen und den Tifosi damals die Feier verdarben. Bis weit in die Nacht wird in der Innenstadt gefeiert. Es werden diverse Polonaisen gebildet, jemand hat wieder Raketen mitgebracht – sogar Sirtaki wird getanzt. Zu erwarten war der Sieg der Italiener bei dieser WM ja nicht, schließlich erschüttert die Liga daheim ein Bestechungsskandal ohne Beispiel. Draußen zu gucken, war bei diesem Endspiel nicht möglich – zu viel Wind und Regen. Aber im „Treffpunkt“ halfen zwei Fernseher aus. rnk